

OPINIÓN

LA PEGATINA

1.200 pesetas



CARLOS
ZULOAGA

Para lo que han quedado los "mandamases" sindicales, que lo del sindicato es otro cantar. Resulta que eso que tanto les duele cuando se dice es una cruda realidad: la ridícula afiliación de la clase trabajadora a los sindicatos de clase. Pero asunto arreglado: el "milagroso marketing" obrará a su favor y se producirá el milagro de los panes y los peces, que no hay que olvidar que el hijo de Dios, para algunos, fue el primer sindicalista de la tierra.

"Consigue un afiliado y te ingresaremos en tu cuenta bancaria 1.200 pesetas". No es broma, que el anuncio lo hace el mismísimo "patrón" de Comisiones Obreras, Antonio Gutiérrez. "Jodidilla" debe andar, pues, la cosa para que los "cocos" copien acciones mercantilistas y de consumo que tanto critican cuando

se suben a los púlpitos de las concentraciones sindicales.

Riste final para el movimiento sindical que se coloca a la misma altura que las ofertas de los canales de pago de televisión, las del "Círculo de Lectores" o las de las tiendas de ropa en liquidación, "compra dos y te regalamos uno". Impresentable.

De todas formas, si hay que echar una manita, se echa, y si mi "amigo el Pivote" quiere ganar puntos, me afilio, nos tomamos unas cañitas juntos con las 1.200 "pelus" y luego me borro, que no me gusta que me comparen con una oferta comercial.

"La ideología no se intercambia, el prestigio y la dignidad no se regalan". No lo digo yo, lo escribe una sindicalista en la página siguiente del periódico. Aunque esa máxima choca con algunos liberados.

EDITORIAL

¿Nadie es culpable?

Es increíble la facilidad con que nuestros políticos "se quitan el muerto de encima" cuando se les pilla con las manos en la masa. La macro-fiesta programada en las naves de Expovicamán constituye uno de los episodios más escandalosos desde que tomaron posesión los nuevos gobiernos locales del Partido Socialista; dedicar una infraestructura pública para un cotillón privado, sin prever las medidas de seguridad pertinentes y sin pensar en la competencia desleal que supone para el sector, es un error lo suficientemente grave como para que no pueda ser liquidado con una simple nota de disculpa.

Da la impresión de que sólo la férrea disciplina que impera en el PSOE impide que se reclamen responsabilidades por parte de quienes pudieran hacerlo, ni se ponga de manifiesto quiénes son los culpables de este *affaire* casi folletinesco. Ni el club de baloncesto sedicentemente organizador del evento, ni los hosteleros implicados, ni nadie de cuantos han visto perjudicada su imagen o su patrimonio están diciendo toda la verdad. Evidentemente, nadie se lanza a cuantiosos gastos de propaganda y organización si no ha recibido la autorización más o menos formal para contar con el local.

Alguien en la Diputación dio el visto bueno a la macro-fiesta; ¿fue Ramón Sotés, el diputado responsable del ITAP y por tanto de las instalaciones?, ¿fue algún otro miembro del equipo de gobierno socialista?, ¿fue el propio presidente Francisco Segovia? Y fuera quien fuese, ¿por qué lo hizo sin tener el preceptivo informe técnico?, ¿por qué permitió que durante varios días se publicitara pacíficamente el cotillón, con carteles en las calles y cañas radiofónicas?, ¿por qué los responsables políticos de Ayuntamiento sólo reaccionaron ante una inocente denuncia de grupos feministas, pero lo hicieron de forma drástica suspendiendo la fiesta? Son demasiados interrogantes como para quedar sin respuesta.

Por otra parte, también sería deseable que la Diputación, con su presidente a la cabeza, nos aclarara cuáles son sus planes de futuro para el recinto ferial de Expovicamán, que ha recibido inversiones de cientos de millones en los últimos años. Da la impresión de que el equipo de Segovia tiene como principal objetivo borrar el paso de la anterior corporación; y así, lo mismo que deja languidecer el Teatro de la Paz, lo mismo que ha tenido inactiva durante medio año la Orquesta Sinfónica, lo mismo que puso el Cultural Albacete al borde de la desaparición, da la impresión de que no sabe lo que hacer con las naves del ITAP. Ya sabemos que han restringido drásticamente la actividad ferial en el recinto; ya sabemos, también, que son crecientes las dificultades para utilizar esas instalaciones por parte del deporte base; ya sabemos, también, que en los últimos meses lo único que se ha programado allí han sido conciertos. Debiera aclararnos Segovia si esa programación ludico-alcohólica es fruto de la casualidad, o si forma parte de una estrategia para dar un nuevo aire a Expovicamán, convirtiéndolo en un recinto al estilo del Viña-Rock de la localidad de la que es alcalde, Villarrobledo. Y debiera, por último, decirnos quién tuvo la culpa del escándalo de la abortada macro-fiesta.

HOY, EN ESTOS MOMENTOS

Las bicicletas, para cualquier tiempo



LUIS
PARREÑO

La "serpiente multicolor" -¡qué bonito el gastadísimo tópicociclista!- atravesará un año más nuestra provincia, en la Vuelta a España que se correrá en el todavía lejano mes de septiembre del dos mil. Tenemos un bien ganado prestigio por la responsabilidad y generoso entusiasmo con que hemos colaborado en las grandes manifestaciones deportivas en las que hemos sido escenario, como por ejemplo en partidos de fútbol de carácter nacional como internacional, y más concretamente en las pruebas ciclistas por etapas, y por ello, las organizaciones siguen contando con Albacete para las ediciones sucesivas. Y esto supone para nosotros una gran satisfacción por lo que tiene de atractivo deportivamente, porque "somos para bien" a efectos de promoción turística y porque interesa hacer saber a la gente que va de un sitio para otro cruzando nuestra provincia hacia los cuatro puntos cardinales, que tenemos una oferta paisajística bellísima, una modernísima infraestructura hostelera de alto nivel, con una riquísima nuestra gastronómica, y, fundamentalmente, un factor humano que contagia cordialidad, simpatía y afecto.

El mundo del ciclismo se mueve rápido, en un "sprint" constante. La organización de la Vuelta es una empresa muy compleja, minuciosa, que requiere mucho tiempo y bien aprovechado, a lo largo de un año. Y ahora cuando faltan ocho meses para la salida oficial, que en esta ocasión será en Málaga, viene dirigiéndose de la prueba vienen a nuestra capi-

tal para confirmar el paso de la gran caravana, así como atar los pequeños y los grandes cabos que lleva consigo la organización... Sean bien venidos, Albacete siempre ha tenido un extraordinario ambiente ciclista -bien contado y cantado por el admirado "Olimpe" -desde los legendarios "Calamocho", "Pajarero", "Sabañón", "Jardín", "Motores", Del Pino, Criado, el malogrado Huertas, así como el inolvidable Francisco Moreno, que cosechó brillantes éxitos en grandes rondas nacionales e internacionales. Como un "ensayo" de lo que con el tiempo podría ser la "Vuelta Ciclista a Albacete" se han celebrado pruebas de bastante importancia en nuestras carreteras, poniéndose de manifiesto el buen ambiente que tiene ese duro deporte. Hay verdaderos enamorados de la bicicleta. Y son muchos los aficionados que, generalmente domingos y festivos, cubren circuitos en dos o tres etapas, con paradas en lugares típicos para tomar un refresco. Es como un saludable paseo para sentir más cerca a nuestros pueblos, ser más amigos de sus gentes. Se está extendiendo esta práctica deportiva y es aquí donde queremos hacer hincapié, felicitando a esos entusiastas ciclistas y recordándoles la prudencia con que tienen que pedalear, los grandes riesgos del tráfico y la necesidad del casco o "chichonera". Bello y duro deporte, que, sin embargo, no tiene objeto en los "carril-bici" de las ciudades. Los construidos y los que se proyectan construir en nuestra capital son, poco más o menos, dinero despilarrado.

La Tribuna de Albacete

Año XVI Depósito Legal: AB-752-1984

EDITA: PUBLALSA
(Publicaciones de Albacete, S.A.)

Consejero Delegado
Francisco Javier Martínez Ortuño

Redacción, administración, suscripción y publicidad:
Pasaje de la Cuba, 14.
Teléfono: 967 19 10 00.
Fax administración: 967 24 03 86.
Fax redacción: 967 21 12 75.
Apartado de Correos: 369.

Director

Dimas Cuevas Cuerva

Subdirector

Carlos Zuloaga López

Redactor jefe

Adolfo Giménez Martínez-Falero

Redacción:

Antonio Córdoba, Julia Núñez-Polo,
Virgilio Molina, Antonio Díaz, Miguel
A. Catalán, Juan Carrizo, Esther Pérez,
Teresa Roldán, Ibernalo Mendivil,
Pedro J. García, Cristóbal Guzmán,
Redactor gráfico: Jesús Moreno.

Delegaciones:

HELLÍN:
DELEGADO: Angel Romero García.
Tel: 967 54 32 22

ALMANSA:
DELEGADO: Luis Bonete Piqueras.
Tel: 967 31 80 37

VILLARROBLEDO:
CORRESPONSAL: Juan Martínez.
Tel: 967 13 80 70

Tulleres:

Jefe de Tulleres
Antonio Lajara Caballero
Planta de impresión: Polígono Campollano.
C/ D, Nº 1. Teléfonos: 967 21 30 92

Exclusiva de publicidad nacional:
NOVOMEDIA, S.A.

Presidente:
José Manuel Rodrigo

Director general:
Eliseo Soria

Madrid: José Manuel Calvo, Pº Recoletos, 14-3º. Telf. 91 337 32 58. Fax: 91 337 31 77

Barcelona: Ramón Domínguez Avda Diagonal, 640, edificio 3-4ª planta. Telf: 93 227 67 11

Valencia: José Vicente Sánchez Beato. Embajador Vich, 3. Telf: 96 351 10 65.



COMPañIA DE REFORMAS GENERALES
EMPRESA DE CONSTRUCCIÓN

ALBAÑILERIA, CARPINTERIA, FONTANERIA, CERRAJERIA,
ESCAYOLA, ELECTRICIDAD, PINTURA, ETC

LA CALIDAD DE NUESTROS TRABAJOS
ES SU DERECHO ¡¡¡EXIJALO!!!

C/ Ceula, 4 Albacete Telf. Oficina 967 210 987
Dpto. Técnico y Taller 610 359 567



SANIGLAS Y
ANTES DE SER RESTAURADA



TRABAJOS
GARANTIZADOS



DESPUES DE SER RESTAURADA
POR SANIGLAS

21-12-99

ALTOZANO

Acto de homenaje colegial al letrado Juan José García Carbonell

□ LT

El Colegio Oficial de Abogados de Albacete celebrará mañana miércoles, un acto de homenaje en memoria del letrado Juan José García Carbonell. El acto tendrá lugar en el salón de actos del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, a las 20,00 horas.

Intervendrán entre otros, Juan Beltrán Gras, abogado que glossará la personalidad del jurista, García Carbonell, como presidente del Tribunal Tutelar de Menores; Juan Cantó Herreros, abogado, magistrado jubilado de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, lo hará sobre la personalidad del García Carbonell como Magistrado de Trabajo; y cerrará el acto, Ramón Bello Bañón, Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Albacete.



Emotivo homenaje a Domingo Castillejo. El pasado fin de semana se celebró en Albacete un emotivo homenaje a Domingo Castillejo. Coincidiendo con la comida de Navidad del Partido Popular, los militantes y simpatizantes del partido recordaron la figura del que fuera alcalde de Barrax. En la fotografía de Josema, la viuda, el hijo y el hermano de Domingo durante el transcurso de la comida a la que también asistió el presidente regional del Partido Popular, Agustín Conde.

Mantuvo una reunión con Bono

García Aragón rodará en la región "Don Quijote"

□ LT

Desde la Asociación de Esclerosis Múltiple de Albacete se informa que en la postulación celebrada el pasado 17 de diciembre en Albacete se ha conseguido recaudar la cantidad de 1.408.560 pesetas.

Una cantidad económica que hará posible que los servicios que está prestando la entidad en el Centro Socio-Sanitario de Albacete, puedan ser ofrecidos a más personas con esta u otra patología.

La Asociación agradece a todas las entidades que de una forma desinteresada han colaborado con la asociación entre las que hacen especial mención a la Base Aérea de Los Llanos, Cuartel de la Guardia Civil, El Corte Inglés, Pryca, Mercadona, Champion y Ayuntamiento de Albacete, así como a todas aquellas personas que en un día tan frío, quisieron poner su granito de arena en la atención de este colectivo. Una vez más Albacete ha sido solidaria con un colectivo que lo necesita".

□ LT

El director Manuel Gutiérrez Aragón iniciará a finales del próximo verano el rodaje del largometraje "El Caballero Don Quijote", protagonizado por el argentino Federico Luppi, en el papel del Caballero de la Triste Figura y Alfredo Landa como Sancho Panza, y cuyos exteriores se filmarán en Castilla-La Mancha.

Así lo anunció ayer Gutiérrez Aragón, que se reunió en Toledo con el presidente de esta región, José Bono, para exponerle las características del proyecto, ya que los exteriores de la película se rodarán íntegramente en Castilla-La Mancha, en concreto en el Valle de Alcudia, ubicado en la provincia de Ciudad Real.

Además de Luppi y Landa, la película contará con la participación de muchos de los principales actores españoles del momento como Ana Belén, Carmelo Gómez, Juan Echanove, Imanol Arias, Emma Suárez o Jesús Bonilla.



José Bono.

la, según avanzó el director cuyo próximo proyecto contará con un presupuesto de 800 millones de pesetas.

Gutiérrez Aragón explicó que la película se basará en la segunda parte de la novela de Miguel de Cervantes, porque la primera centró la serie que dirigió hace unos años para televisión protagonizada por Alfredo Landa y el desaparecido Fernando

Roy en el papel de Don Quijote.

Además, considera que la segunda parte del Quijote es "más rica, más novelada, más construida y más dramática" si bien aseguró que "también saldrán molinos".

El director ha elegido el Valle de Alcudia para rodar los exteriores de "El Caballero Don Quijote" porque es la zona que más se parece a la comarca que describió Cervantes al ser arbolada y porque La Mancha actual está muy sembrada.

El cineasta se reunió con el presidente Bono para exponerle las características del largometraje y estudiar las posibilidades de colaboración con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en el proyecto, si bien esta región no tiene partidas económicas destinadas a la producción cinematográfica. No obstante, Gutiérrez Aragón destacó que Bono ha sido "sensible" a estas posibilidades de colaboración, aunque no quedaron concretadas en el encuentro.

Chiribita

► Parece que el Consejo de Gobierno regional de Castilla-La Mancha a electuar diversos nombramientos, y entre ellos, más firmes candidatos cesados por Bono, es el actual delegado provincial de Cultura en Albacete, Francisco Pozuelo, que sería sustituido por una mujer, una conocida de la política local, que ya fue concejal de Cultura.

► De todas formas, las lenguas aseguran que lo no tendrá que volver puesto de trabajo en el "Petronio" de la (muy conocido por sus das conjunciones de en el de vestuario) podrá recolocado cerca de Torres. A lo mejor lo como asesor de imagen.

► El grupo socialista Ayuntamiento de Valdepeñas empezó su guerra por el en torno al AVE momento, arremetiendo el trazado sur porque el recorrido". Pues el AVE espiral es aún más largo que ya sabemos lo que nos unimos en la defensa trazado sur, o podemos darnos compuestos AVE.

► Hoy es el último día para comprar Lotería de Navidad. A partir de las nueve de mañana miércoles, el que de los niños de Idefonso volverá a un año más el "hij" de éxito. Como la esperanza lo último que se pierda que más y el que menos ha hecho una listita de números con los que pa. Suerte a todos, jugando por nosotros claro.



¿Cesan a Pozuelo?

DIRECTOR
CUEVAS CUERDA

EDITA
PUBLICACIONES DE
ALBACETE, S.A.
(PUBALSA)

Resestimado

Respa la T

de lo Contencioso-Administrativo de la región ha dictado "desistido" y, por tanto, no se procederá a la declaración de los terrenos de Castilla y León. Los vinos de la Tierra de Castilla-La Mancha por trece bodegas y una asociación.



Los Tribunales del quinto

ince aniversario del periodo de los Tribunales 199

o e instituciones que han

illa muestra a los premi

Guardia Civil

A atento en

a tonelada de

terrorista ETA iba en Madrid, en fecha el mayor atentado de la organización de furgoneta-hembra de 950 kilos de interceptada el por la Guardia Civil (Zaragoza) para ser detonada.

encia de prensa, el Interior, Jaime explicó que la robada en la de Mont-de-

ACTUALIDAD

Una más

Hoy se repetirá la escena. Triste e impresentable actuación de los que se toman la cosa pública como asunto privado o de "vendettas" particulares. Ha sido, es y será uno de los males de nuestra democracia: la moción de censura.

El teatro se desplaza esta mañana a Higuera. Las compañías de actores han decidido dar la nota. Lo mejor de cada casa ocupará el salón de plenos del consistorio para interpretar con maestría un guión que no ha variado en nada desde la constitución de los ayuntamientos democráticos: la patada en el culo al alcalde de turno para colocar al que las urnas no se lo permitió.

Se va uno y entra otro. Y con el tiempo la gente se olvidará del primero y se acostumbrará al segundo. Otra cosa es lo que el pueblo decidi-

rá en la próxima cita electoral, pero de momento, nada nuevo en el circo democrático.

Lo que ocurre es que en este caso han aparecido actores secundarios que no parecen tener sitio en la función del día. En estas cosas lo mejor es quedarse al margen porque no es la primera ni será la última. ¿O es que esos colectivos numantinos no tuvieron otras oportunidades para defender la traición? ¿O es que el alcalde de Higuera, al que le pueden quedar horas, es el único que ha trabajado por su pueblo, por la cultura o por las libertades?

Poco se sabe de la trama de hoy, aunque las líneas maestras son las mismas de siempre. Pero convertir en salvador crucificado a la víctima es una exageración. Ellos, los políticos, saben a lo que juegan.

EN ESTOS MOMENTOS

El timo del teléfono

Terminamos el siglo con la gran revolución de las comunicaciones audiovisuales, con tenemientos avances tecnológicos que no son sino plataformas para mayores conquistas que, sin duda, asombrarán a las generaciones del ya inminente milenio. Unamos la informática al teléfono y nos perderemos en un mundo de complejidades, que llega a torturarnos.

Pero, en fin, hay que acomodarse al ritmo que marcan los tiempos, y sufrir y disfrutar de los adelantos. Cuando se implantaron los ordenadores en el periódico, creo que lloré al quedar desplazada una espléndida "Underwood" con la que cubrí muchos años de periodismo. Se impuso el nuevo sistema y con él vamos caminando sorteando problemas y complicaciones.

En los teléfonos nos ha ocurrido otro tanto, porque, francamente, no acertamos a aprovechar las muchas posibilidades que ofrecen los nuevos sistemas. Y sobre todo no nos gusta - aparte de que no tenemos necesidad - usar el "móvil" que acarrea compromisos y hasta complicaciones, porque se habla de "timos" sobre los que al parecer los técnicos no han encontrado los antidotos. Parece ser que a la OMIC han llegado denuncias sobre el que podría llamarse el "timo del teléfono".

La cosa se inicia con una llamada que se recibe en cualquier hogar, que dice ser de los servicios técnicos de

Telefónica (ATT o algo similar) manifestando que han de realizar una comprobación. Preguntan si el teléfono dispone de teclado marcadore de tonos y para comprobar si la línea está bien piden que se marquen los números 9-0 y cuadradillo.

- Perfectamente - nos dicen - No tienen problemas. Gracias.

Pero los problemas vendrán después porque nuestra línea telefónica se ha convertido en emisora de todas las llamadas que ellos hagan desde el teléfono desde el cual han llamado con lo cual el importe quedará cargado a nuestro teléfono.

- Se está investigando, pero todavía no se han dado explicaciones sobre la técnica empleada para llevar a cabo fraudes de este tipo que bien pudieran ser las causas de las exorbitadas liquidaciones de teléfonos, cuando no se han realizado conexiones con "líneas calientes", ni se ha hablado con Australia donde no se tiene ningún pariente. La OMIC ha sugerido la conveniencia de no atender ese tipo de llamadas, pero es que lo hacen con tanta habilidad, porque para eso son timadores, que hacen que se olvide esta recomendación y ya está liada. Pasa como con los inspectores de "Butano" que tuvieron una época que se forraron con facturas de cinco mil pesetas, sin atravesar la puerta de entrada, felicitando a los dueños porque se habían evitado una fuerte sanción.

EDITORIAL

15 años por Albacete

La TRIBUNA de Albacete cumplió ayer quince años de vida que conmemoró coincidiendo con la entrega de los Tribunales de 1999. Tres lustros de vida del periódico de Albacete que sin duda alguna no han pasado desapercibidos para nadie. Con sus aciertos, con sus errores, pero sobre todo con la ilusión de servir a los intereses de Albacete, la TRIBUNA ha llegado a su cumpleaños de la mejor manera que puede: trabajando por y para nuestra provincia, trabajando por y para nuestras gentes, y sobre todo, trabajando por y para mejorar un medio de comunicación que se ha convertido en un obligado referente de la realidad de un Albacete, y que llega al próximo milenio (año antes o año después) con la claridad del deber cumplido.

No ha sido fácil el camino recorrido. Todos saben cómo nació LA TRIBUNA y también el porqué de su aparición en los quioscos de la provincia. Un grupo numeroso de albaceteños no podía permitir que una ciudad, una provincia como la nuestra no contara con un medio de comunicación eminentemente albaceteño, con capital eminentemente albaceteño. Y así se hizo. No fue un gran desembolso, pero en sus aportaciones destacaba el amor por nuestra tierra y el empuje por un sueño que muy pronto se haría realidad. LA TRIBUNA fue creciendo, superando todos los problemas de una joven empresa y por añadidura aquellos otros artificiales que nos colocaban los que no podían permitir que una voz independiente se sumara al abanico de ofertas informativas de ese momento.

Y quizá el éxito de LA TRIBUNA se encuentre en esos dos factores. La empresa supo desde el primer momento que sólo con el esfuerzo común se podía cimentar la realidad del periódico. Y sólo con la claridad de que los albaceteños merecían el respeto de una información y opinión valientes, se podría "retrocar" a la meta propuesta. Pero esa actitud, valorada por los lectores que han ido creciendo espectacularmente hasta convertirnos en el periódico más leído de Albacete y Castilla-La Mancha, también ha significado la incompreensión de aquellos que ostentando democráticamente el poder han intentado amordazar nuestras plumas, nuestras voces. Y hemos superado todas esas actitudes prepotentes y soberbias, y estamos seguros de repetirlos en el futuro, porque por desgracia, a las puertas del siglo XXI, algunas administraciones (en este caso la Junta de Comunidades) intenta apretar el cinturón de la autoridad mal entendida con políticas de inversión publicitaria que suponen un insulto a las elementales normas de libertad y democracia.

LA TRIBUNA es hoy un periódico moderno, con los más avanzados equipos informáticos y de impresión. Ha supuesto una importante inversión, pero que se ha podido realizar gracias a la respuesta de los mejores inversores de la tierra: los hombres y mujeres de Albacete que apuestan todas las mañanas por nuestro periódico, y por todos los anunciantes que saben de la audiencia de LA TRIBUNA de Albacete.

El éxito, pues, es de todos, de nadie en particular. Todos somos parte de LA TRIBUNA, el periódico de Albacete. Y las hemerotecas no engañan, mal que les pese a muchos.

...Ruta (Madrid) ...ono de la ...ono del ...ono de ...raída ...ono del ...encia de ...a-La ...cio de ...ncias de ...o Taxi. ...ODA ...a Local ...ía Civil ...ulatorio ...Raja. ...LIN ...aría de ...cio Urgen ...a Local ...eros. ...Raja. ...ANSA ...a de Taxi ...eros. ...id Ntra. ...a Local ...ía Civil ...Raja. ...de Suo ...ARROBLE ...a Local ...o de Salud ...a Civil ...eros. ...SANTO ...s Pedro ...uan, Jul ...s. ...ncurrido ...hasta final ...LY LA ... sale ma ...a las 16,50 ...na sale m ...ne a las 2...

24
170
de
no
Tribuna
Albacete
Legal: AB-752-1984
DIFUSION
de Albacete, S.A.)
Delegado
Martínez Ortuño
ma, suscripción y publicidad:
14,
10 00.
967 24 03 86.
967 21 12 75.
teléfono: 369.

Tribuna
Albacete
Legal: AB-752-1984
DIFUSION
de Albacete, S.A.)
Delegado
Martínez Ortuño
ma, suscripción y publicidad:
14,
10 00.
967 24 03 86.
967 21 12 75.
teléfono: 369.

Director
Dimas Cuevas Cuerda
Subdirector
Carlos Zuloaga López
Redactor Jefe
Adolfo Giménez Martínez-Falero
Redacción:
Antonio Córdoba, Julia Núñez-Polo,
Virgilio Molina, Antonio Díaz, Miguel
A. Catalán, Juan Carrizo, Esther Pérez,
Teresa Roldán, Ibernalo Mendivil,
Pedro J. García, Cristóbal Guzmán.
Redactor gráfico: Jesús Moreno.

Delegaciones:
HELLÍN:
DELEGADO: Angel Romero García.
Tel: 967 54 32 22
ALMANSÁ:
DELEGADO: Luis Bonete Piqueras.
Tel: 967 31 80 37
VILLARROBLEDO:
CORRESPONSAL: Juan Martínez.
Tel: 967 13 80 70
Tulleres:
Isla de Tulleres
Antonio Lajara Caballero
Planta de impresión: Polígono Campollano.
C/ D. Nº 1. Teléfonos: 967 21 30 92

Exclusiva de publicidad nacional:
NOVOMEDIA, S.A.
Presidente:
José Manuel Rodrigo
Director general:
Eliseo Soria
Madrid: José Manuel Calvo. Pº Reco-
letos, 14-3º. Telf: 91 337 32 58. Fax: 91
337 31 77
Barcelona: Ramón Domínguez. Avda.
Diagonal, 640, edificio 3-4ª planta.
Telf: 93 227 67 11
Valencia: José Vicente Sánchez Beato.
Embajador Vich, 3. Telf: 96 351 10 65.